



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0353/2024

Zumpango, Estado de México, 24 de abril de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX LOCALIZÓ EN UN INMUEBLE CAMIONETA ROBADA Y DETUVO A CUATRO PERSONAS PARA DESLINDAR RESPONSABILIDADES

- *Las autoridades de la SSEM resguardaron el predio para evitar que se altere la evidencia.*
- *Los tres hombres de nacionalidad haitiana y uno mexicano, intentaron huir sin lograrlo.*

La pronta respuesta a un alertamiento permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) localizar un inmueble en el que fue almacenada una camioneta reportada como robada; en la acción, detuvieron a cuatro personas para deslindar responsabilidades.

Los oficiales de la SSEM recibieron una alerta del Centro de Mando estatal para la búsqueda de un automóvil Mazda CX-5, color negro, que había sido robado, el cual contaba con sistema de posicionamiento global.

De inmediato, el personal se dirigió a las coordenadas señaladas que ubicaban a la unidad sobre la avenida de Los Ángeles, en la localidad de San Bartolo Cuautlalpan, municipio de Zumpango.

Policías estatales del Edomex localizaron un predio delimitado por una barda de block y un zaguán color negro, por el que vieron un automotor con las características de la consigna, enseguida solicitaron al C5 la información para corroborar los datos.

El personal de la SSEM confirmó que se trataba del objetivo y en esos momentos vieron salir del sitio a cuatro personas que intentaron huir; metros adelante detuvieron a Romy "N", de 28 años, Monetty "N", de 22 años, Michel "N", de 23 años, de nacionalidad haitiana y Alberto "N", de 54 años, de nacionalidad mexicana.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en el municipio de Cuautitlán, donde se



determinará su situación legal, en tanto, una unidad oficial se quedó al resguardo del lugar para evitar que se alteren las evidencias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.